
答弁者 質問事項 質問議員

町 長
教 育 長

小中学校通学路における防犯カメ
ラの設置について

西澤　博一

町 長
教 育 長

熱中症予防の取り組みと対策は 西澤　博一

町 長
教 育 長

日栄小学校駐車場拡幅工事の早期
着工を

西澤　博一

町 長
教 育 長

小中学校における教育力の向上に
ついて

中島　政幸

町 長
子ども食堂の県下の状況と今後の
取り組みについて問う

中島　政幸

町 長 効果的な情報発信について 中島　政幸

町 長
災害時に備えた体制づくりについ
て再度問う

村岸　善一

町 長
教 育 長

収入および支出に関する処理方法
を問う

村岸　善一

町 長
改良住宅境界線工事に係る「追加
工事」の費用負担はどうなったの
か。

鈴木　べんいち

町 長 平成30年度の職員体制を問う。 鈴木　べんいち

町 長
教 育 長

バンガロー解体工事の経緯と跡利
用を問う。

鈴木　べんいち

６月定例会一般質問事項

一
問
一
答

一
問
一
答

一
問
一
答

一
括
、
再
質
問
か
ら
一
問
一
答



答弁者 質問事項 質問議員

町 長
豊郷町防災体制の整備・見直しを
求める。

鈴木　べんいち

町 長
県外も有効の周知・徹底を（18才
までの医療費無料化）

鈴木　べんいち

町 長
社会教育指導員１名の復活を求め
る。

鈴木　べんいち

町 長
再び、担い手確保強化支援事業補
助金減額を問う。

鈴木　べんいち

町 長
教 育 長

再び、「元気な高齢者育成応援事
業」の検討のために

鈴木　べんいち

町 長
本町の特色を活かしたＰＲ政策の
充実を

北川　かずとし

町 長
教 育 長

安心して通学できる通学路の整備
を再度問う

北川　かずとし

町 長
大町区への対応の状況について再
度問う

北川　かずとし

町 長 改良住宅譲渡事業について 北川　かずとし

町 長
安心・安全な町づくりのために防
犯灯の増設および防犯カメラの設
置を

北川　かずとし

町 長
子どもの骨粗しょう症対策につい
て

北川　かずとし

町 長
憲法の福祉理念と応能負担原則を
町政に生かす取り組みを

今村　恵美子
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町 長
高齢者の健康維持と予防介護に町
取り組みを

今村　恵美子

町 長
条件付き一般競争入札のあり方を
問う

今村　恵美子

町 長
教 育 長

若者世代の輝く町を 今村　恵美子

教 育 長 夏休み学童保育事業の充実へ 今村　恵美子

町 長
固定資産税納期限前納報奨金の存
続を

今村　恵美子
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